

Start	Klubobmann	Abgeordnete	Bereichssprecher	Ansprechpartner	Positionen	
-------	------------	-------------	------------------	-----------------	------------	--

**NR-Abgeordnete** Bundesräte EU-Abgeordnete



## Franz Hörl

Ich wurde am 4. Dezember 1956 in Zell am Ziller geboren und habe in meinem Heimatort Gerlos die Kindheit verbracht. Mit 9 Jahren kam ich ins Internat des Klosters Fiecht und habe dort die ausgezeichnete Hauptschule besucht. Weitere 3 Jahre verbrachte ich im Internat in Innsbruck, wo ich die Hotelfachschule Villa Blanka absolvierte. Anschließend investierte ich zwei Jahre in meine Ausbildung als Koch, hauptsächlich in Liechtenstein und in der Schweiz.

Abg.z.NR **Franz Hörl**  
Gerlos Haus Nr. 153  
6281 Gerlos

[franz.hoerl@gaspingerhof.at](mailto:franz.hoerl@gaspingerhof.at)

[www.hoerl-franz.at](http://www.hoerl-franz.at)

Nach dem Einsatz beim Bundesheer folgten weitere Lernzeiten am Arlberg, in England und den USA. Mit 21 Jahren - nach dem frühen Tod meines Vaters - habe ich den elterlichen Betrieb übernommen. Seither führe ich ihn mit meiner Mutter, meinen Schwestern und seit 1985 mit meiner Frau!

Seit September 1979 bin ich auch Geschäftsführer unserer Bergbahnen in Gerlos. Ich habe dieses Unternehmen gemeinsam mit anderen, aber auch viele Jahre als Alleingeschäftsführer geleitet.

Seit 1983 bin ich Mitglied im Gemeinderat von Gerlos. 1986 wurde ich Vizebürgermeister. 1992 wurde ich zum Bürgermeister meiner Heimatgemeinde gewählt.

Seit dem Jahr 2000 stehe ich der WK-Bezirkstelle Schwaz als Obmann vor, im Frühjahr 2004 wurde ich Obmann des Wirtschaftsbundes Schwaz und seit 1999 bin ich einer der Stellvertreter von Wirtschaftsbund-Landesobmann Dr. Jürgen Bodenseer.

Neben diesen abwechslungsreichen Tätigkeiten suche in meiner Freizeit Entspannung beim Schifahren und Ruhe beim Jagern.